



第26回 2024年6月11日(火)開催!

# 通常総代会 開催報告

2024年6月11日(火)、岐阜グランドホテル(岐阜市)において、第26回通常総代会を開催しました。493名の総代(本人出席186名、代理人出席1名、書面議決306名)の参加のもと、以下5つの議案が審議され、すべて賛成多数で可決されました。

- 第1号議案 2023年度みんなですすめてきたこと、及び2024年度みんなですすめていくこと
- 第2号議案 2023年度事業報告書等及び決済関係書類等承認の件
- 第3号議案 2024年度事業計画及び収支予算案決定の件
- 第4号議案 役員改選の件
- 第5号議案 役員報酬決定の件

議案	賛成	保留	反対
第1号議案	489票	0票	2票
第2号議案	491票	0票	0票
第3号議案	486票	5票	0票
第4号議案	489票	1票	1票
第5号議案	484票	4票	3票

(議長2名を除く)

## 総代会って?

「総代会」は組合員の代表である総代が参加して、前年度の事業や活動がどのように取り組まれたか、また次年度の活動方針、予算・事業計画が組合員のくらしに寄り添っているかなどを総代の賛否により議決する場です。総代会のほか、年に2回の総代会議が開催され、日々のくらしの声の交流等も行います。コープぎふの組合員であれば誰でも総代になることができます。



## 2023年度のコープぎふ

(2024年3月20日時点)

<b>【組合員数】</b> <b>258,628人</b> 1年間で9,236名の加入	<b>【総事業高】</b> <b>292.6億円</b> 予算比 100.3%/前年比101.5%	<b>【出資金総額】</b> <b>49億3,123万円</b> 1年間で1億2,481万円の増加	<b>【経常余剰金】</b> <b>7.3億円</b> 予算比177.3%/前年比100.7%
---	---	---	---

## 剰余金処分について

<b>01 法定準備金</b> (生協法で定められた積立金) ..... <b>6,000万円</b>	<b>03 出資配当金</b> (出資額に応じて行われる組合員への割り戻し) <b>1,457万5,940円</b>	出資配当率 <b>0.3%</b> 利用分量割戻率 <b>0.5%</b>
<b>02 利用分量割戻金</b> (1年間の利用高に応じて0.5%を割戻します) <b>1億3,909万1,280円</b>	<b>04 任意積立金</b> (事業基盤の安定、将来的な経営リスクに備える積立金他、環境活動、災害支援積立金など) <b>3億7,544万4,245円</b>	

2024年1月に発生した「令和6年能登半島地震」の被災地支援を継続して行っています。お寄せいただいた募金は、災害支援積立金からの100万円の拠出分を合わせ、日本生協連を通じて被災地にお送りしました。

組合員から寄せられた募金総額 **3,874万3,812円**  
 (2024年3月20日までの総額)



日本生協連からの呼びかけで全国の生協から支援に入っています。コープぎふの職員も継続的に支援をしています。



## 2024年度取り組むこと

- 01 宅配事業**  
組合員の声や利用の状況から商品、商品案内カタログ、仕組みの改善をすすめます。
- 02 店舗事業**  
毎日あてにされ安心して利用いただける買い物づくりをすすめます。
- 03 福祉事業**  
生協10の基本ケアの考え方を中心に、他事業との連携をすすめ、コープぎふの介護事業のお知らせを強めます。
- 04 組合員活動**  
組合員の自主・自発的な活動を応援します。
- 05 商品活動**  
組合員の声から商品の開発や改善につなげます。
- 06 行政・他団体**  
行政や諸団体との関係を大切に、住みよい街づくりを協力してすすめます。



▲ベビーマッサージ



▲下呂こんにやく見学



▲飛騨市貨客混載事業



## 当日発言

当日8名の方に壇上にて「わたしからのメッセージ」を発言していただきました。

### ケーちゃん 新開発商品のこと

岐阜市 かわい 河合 あゆみさん



岐阜の郷土料理「ケーちゃん」の新しい商品を開発しました。味付けは靴を入れ、配合にこだわったみそ味になりました。原料には昔ながらの鶏皮や鶏肝などもまぜまぜに。下呂市馬瀬村で作られる「まぜまぜケーちゃん」、ぜひ一度お試しください。

### 台所から平和を願って

岐阜市 いひら みえこ 井平 美恵子さん



戦後79年。戦争を経験された方たちは、「今はもう戦後ではなく戦前だ」と言われます。戦争の体験を聞いてきた私たちも、ひしひしと戦争の足音が忍び寄っていると思います。二度と戦争をしないと、自分のこととして考えたいと思います。

### すべての国に 核兵器禁止条約の 批准を求めます

本巣市 あかつか 赤塚 さとみさん



核兵器禁止条約が発効されて3年。世界で93か国が署名し70か国が批准しています。残念ながら日本はまだ批准していません。ぜひ皆さまのお力を貸してください。私たちは世界の国々が核兵器禁止条約を批准するまで訴え続けます。

### 「おたがいさま西濃」と共に

養老町 なかしま みちこ 中島 美智子さん



困ったときは「おたがいさま」そんな想いから始まったおたがいさま西濃は今年5年目を迎えます。誰もが安心してくらすように家族で助け合い、地域で支え合う...その手助けとなれる「おたがいさま西濃」でありたいと思っています。

### JSサポーターを していて良かったこと

大垣市 なかせ 長瀬 ちえ子さん



長年JSサポーター業務をさせていただいています。昨年末、初めてお正月用の生花を購入された組合員さんから、「お正月に立派な花が咲いてさすが生協!と思いました」と喜びの声をいただきました。とてもうれしかったです。

### 様々な活動の形に ワクワクしています

高山市 むらなか みやこ 村中 美耶子さん



サロンを開きたい方の応援活動をしています。コロナが明けてからも、様々な理由でおたがいさまサロンの再開はできていませんが応援活動は続けています。本日(総代会当日)も新たなサロンが開設。様々な形で活動できる今の状態にワクワクしています。

### 情報漏洩に 気を付けて

養老町 うちやま えいいち 内山 英一さん



生協の事業は地域の役に立っている反面、生協以外の事業も宅配事業に参画している現状があります。商品案内カタログ一つをとっても貴重なデータとなるでしょう。情報漏洩に気を付けて長く事業を続けてほしいと思います。

### 多治見店リニューアルに思うこと

多治見市 みずの みえこ 水野 美恵子さん



今年3月に多治見店がリニューアルしました。綺麗で大きな冷蔵庫が設置され、来店者数も増えたように思います。しかしまだまだ改善すべきところは山積みだと感じます。もっと買い物がしやすいお店になることを願っています。